

Mercurio 18 XII 88

Discernidos los Premios 1988 Del Círculo de Críticos de Arte

- Los diplomas se entregarán el martes 27 de diciembre, en la Sala Claudio Arrau del Teatro Municipal.

En asamblea general realizada ayer, el Círculo de Críticos de Arte discernió los premios para 1988 —categoría nacional e internacional— en cine, danza, música, ópera, plástica, teatro y televisión.

La siguiente es la lista de los galardonados en el rubro nacional:

Cine: «Cien niños esperando un tren», documental de Ignacio Agüero. El realizador se encuentra en estos momentos en Cuba, donde su filme también fue premiado en el Festival de Cine Latinoamericano.

Danza: el Encuentro de Danza Contemporáneo, organizado por la Corporación Cultural de Las Condes.

Música: el maestro Francisco Rettig, director titular de la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Chile. Una mención especial obtuvo el II Festival de Música Contemporánea, organizado por ANACRUSA.

Ópera: la soprano Verónica Villarroel por su actuación como Margarita en «Mefistófeles», de Arrigo Boito.

Plástica: por sus muestras retrospectivas fueron premiados Nemesio Antúnez (Galería Praxis) y Sergio Montecinos (Galería Carmen Waugh).

Teatro: José Pineda, por el rumbo que, como director, imprimió al Teatro Nacional de la Universidad de Chile.

Televisión: «La tierra en que vi-

vimos», documental de Sergio Nuño (Canal 7).

En Internacional, los premiados fueron:

Cine: «Adios a los niños», de Louis Malle.

Danza: Ris et danceries, de la coreógrafa Francine Lancelot, espectáculo que evoca la era de Luis XIV.

Música: la violinista ruso-norteamericana Nina Beilina.

Ópera: el barítono Hartmut Welker por su interpretación de Telramund en «Lohengrin», de Wagner.

Plástica: el grabador británico Howard Hodgkin.

Teatro: la Actors Touring Company británica, por su enfoque novedoso del «Hamlet», de Shakespeare.

Televisión: la serie «Bel Ami», según la novela de Maupassant (Canal 9).

Los diplomas correspondientes se entregarán a los agraciados o a sus representantes, el martes 27 de diciembre, a las 19:30 horas, en la Sala Claudio Arrau del Teatro Municipal. Asistirán al acto los premiados con su familia, los diplomáticos o autoridades que harán llegar los pergaminos a los artistas ausentes, y las personas amigas de los galardonados.

APOYO INESPERADO

«¡Fantástico, super rico!», es la primera reacción de la soprano Verónica Villarroel al saber que ha sido distinguida por el Círculo. «Es algo muy halagador que te reconozca y premie gente especializada. Me emociona porque siento que este premio es como si me dijieran 'estamos contigo, Verónica, reconocemos tu trabajo, sigue adelante'. Es un apoyo, un aliento que me da confianza y fuerzas para no desmayar en mis estudios. Creo que he tenido demasiada suerte: venir a cantar a mi país, poder pasar la Navidad con mi familia y ¡ahora este premio! Me asusta tanta fortuna. Espero poder corresponder a las expectativas y al apoyo que tantos me han dado».

Por su parte, Francisco Rettig se muestra muy sorprendido: «Estoy muy contento... porque nunca espero nada. Este premio me parece sensacional. Es un estímulo y un reconocimiento al trabajo realizado junto con la Orquesta Sinfónica así como con la gente de la televisión, que me ayudó muchísimo en los programas de difusión musical. Es una buena noticia también porque coincide con mi aniversario de matrimonio. Estoy muy sorprendido y espero que mis agradecimientos se transformen en un compromiso de seguir haciendo las cosas cada vez mejor».

Raúl Ruiz: El

- Veinte años después NEMESIO ANTÚNEZ